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«Вам досталось бедное наследство»,- с этих слов началось знакомство членов
Общественного Совета с и.о.главы администрации города Кузнецка Сергеем
Златогорским. О функциях и задачах Совета, а также проблемах, которые предстоит
совместно решать шла речь на очередном заседании этого общественного органа,
созданного при Главе администрации. Участники заседания озвучили наиболее
волнующие темы качества воды, состояния дорог, благоустройства города. По мнению
членов Общественного Совета , эти и другие проблемы должны постоянно быть на
контроле. И.о.главы администрации Сергей Златогорский поддержал идею создания
советов многоквартирных домов , где за круглым столом могли бы решаться вопросы
самого разного толка.      «В своей работе я буду опираться на общественные институты,
и все позитивные инициативы намерен поддерживать и развивать. А вас прошу
работать с населением, побуждать людей к активности в делах. Начать задавать
вопросы себе, а не уповать на власть. Бизнеса в городе немерено, а что же по таким
дорогам ездим? Это же наши дети, ваши знакомые. Надо начинать подтягивать
молодежь, готовить кадры, преодолевать инерцию мышления, и решать вопросы
жизненного пространства, семьи, чтобы сообща двигаться вперед»,- подчеркнул
и.о.главы администрации Сергей Златогорский.
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